

La qualité d'une rencontre des jeunes professionnels

La rencontre de jeunes professionnels qu'organise le Centre Dykes de Yaoundé depuis 2013 est un des moments les plus attendus de l'année.

24/03/2019

Le premier weekend de mars, une vingtaine de jeunes qui viennent de finir les études, ou sont à la recherche du travail, ou bien ont

commencé à travailler il y a peu de temps, nous nous sommes réunis au Centre Biwani pour développer le sujet de « la qualité »

Du vendredi soir au dimanche après midi se sont succédés des conférences, débats et même des moments de méditation autour de ce sujet : la qualité... dans le travail, dans la relation de couple, dans les rapports avec les plus nécessiteux, dans la relation avec Dieu... Et tout cela accompagné de grands moments de détente, sport et partage.

Le responsable des unités d'oncologie et soins palliatifs de l'hôpital St Martin de Porres, Christian Tsotie, nous a fait comprendre l'importance d'accompagner les personnes qui sont dans le besoin, par manque des biens, à cause de la maladie ou de la solitude. Cela nous a fait réfléchir sur l'importance de consacrer plus de

temps aux autres et ne pas nous renfermer en nous mêmes.

Un expert en Quality Services, M. Gabriel Ngole, nous a parlé de la différentiation du professionnel par la qualité de service. Pendant trois heures (à cause des échanges qui n'en finissaient plus) il nous a encouragé à nous différencier dans notre travail, précisément par la qualité du service dans le travail que nous réalisons.

Une autre session a été dirigée par M. François Ossama, écrivain, spécialiste sur la famille et promoteur de l' « École des Fiancés ». Avec l'aide d'un cas pratique, il a essayé de nous faire comprendre comment envisager les relations de couple, soit dans les fiançailles, soit dans les premiers années du mariage. Un sujet pas du tout facile...

Un weekend très riche où n'ont pas manqué les moments de rencontre

avec Dieu (en définitive, les plus importants) et qui nous a fait comprendre, à travers les différents enseignements de la rencontre, que la meilleure façon de vivre la qualité dans nos relations c'est de sortir de nous mêmes et de penser plus à ceux qui sont autour de nous.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/la-qualite-d-une-rencontre-des-jeunes-professionnels/> (25/02/2026)